



1



3



2



5



7



9



6



8

カメラスケッチ



PART1

①すくすくうれしそうにピース。これからの学校生活が楽しみ②同じ校舎に通うけれど、気持ちも新たな中学生③先生の合図で「礼」。ちよっと不ぞろい④歓迎の言葉の中学生の武内さんと小学生の河村さん⑤新中学生の入室さんの誓いの言葉⑥式が終わってほっとして退場⑦満面の笑みでお母さんに手を振ります⑧中庭で記念撮影⑨カラフルなランドセル。



3 2

①リボンやネクタイは曲がっていないかな。記念撮影前のチェック②「歓迎の言葉の中茂さん③新入生代表の誓いの言葉の佐伯さん④名前を呼ばれ起立します⑤神妙な面持ちであいさつに耳を傾けます⑥保護者も一緒に記念撮影です。



1



5



4

4/9 TUE

桜も祝う入学式

大竹中学校・小方学園(小方中・小方小)

満開の桜も祝ってくれているような入学式が市内の小中学校で行われ、大竹中学校は、3クラス103人が新たなステップを踏み出しました。真新しい制服をまとった姿からは、春休みを経て小学生時代よりも一回り大きくなったような印象です。

十亀琢磨校長は「協同・挑戦・感謝の3つの言葉を心に留め楽しく充実した中学校生活を送ってください」と式辞を贈りました。生徒代表の3年生の中茂楓奈さんは、新たな教科や体育祭や文化祭などの学校行事、部活動に触れ「たくさんの思い出をつくっていきましょう」と新入生を歓迎。新入生代表の佐伯美織さんは「充実した3年間になるよう精いっぱい頑張っていきます」と誓いました。

この日の午後は、小方学園で小中学校合同の入学式を挙行。小学生61人、中学生65人が学園生活をスタートさせました。

わが子の晴れ姿を見守る保護者に木村彰校長は「教職員一同チーム小方学園として力を合わせ、学園教育目標の『かしく、なかよく、たくましく』を常に意識して教育にあたる所存です」と述べ、児童代表の6年生の河村優花さんと、生徒代表の3年生の武内優和さんが、それぞれ小中学校の新入生に歓迎の言葉を送りました。新中学生を代表して大室恵玲奈さんが新生活への希望を誓いの言葉で返します。式の終盤『一年生になったら』の元気いっぱいの歌声が式場に響き渡りました。



6